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                       05.07.2023 

Кацпер Билевич 

Курс: Курс научной коммуникации А - сертификатная ступень для юристов, экономистов 

и культурологов, Sommersemester 2023, „Российская история, культура и литература 19-

ого века” 

 

„Неделя российского кино” 

 

В начале июня в нашем университете произошло очень интересное 

событие. Это событие оказалось для меня очень вдохновляющим, ведь 

это была неделя российского кино. 

Это циклическое мероприятие, организованное нашим курсом 

русского языка с целью популяризации и расширения знаний и интереса к 

русскому языку среди максимально возможной группы слушателей, не 

только в нашем университете. 

В этом году мы имели удовольствие посмотреть два показа: 

костюмированный фильм «Анна Каренина» и документальный фильм о 

Российской империи, рассказывающий о достижениях и правлении царя 

Александра II. 

Наши занятия вела Госпожа Тсатурян, которая вместе с нами 

смотрела фильмы и к которой мы могли обратиться в случае 

возникновения вопросов. 

При просмотре «Анны Карениной», постановка которой не русская, 

мне кажется, что обычаи, атмосфера, условности прекрасно отражали 

общество 19 века, а также приключения героев. Костюмы и актёрская игра 

переносят зрителя в совершенно другое измерение и позволяют 

перенестись в прошлое. Я считаю, что выбранный фильм как нельзя 

лучше соответствовал лейтмотиву нашего курса, а именно культуре и 

обычаям России 18-го и 19-го веков. 

Однако другой просмотр был представлен в документальном 

фильме, состоящем из трех частей, под названием «Российская империя 

при Александре II». Это было сочетание истории и культуры. В отличие 

от «Анны Карениной», просмотр документального фильма был более 

требовательным, а скорость, с которой ведущий рассказывал историю, 
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способствовала нашей максимальной концентрации. Лично мне удалось 

понять содержание фильма и я могу оценить его понимание на 75%. 

 

У меня была возможность участвовать в неделе российского кино 

во второй раз. Я считаю, что это отличная идея для всех, кто хочет развить 

свои лингвистические предрасположенности, ведь знакомство с 

иностранным языком так же важно, как знание грамматики и и богатый 

словарный запас. 

Участие в неделе российского кино еще больше мотивировало 

меня чаще записывать и слушать русскоязычные СМИ. Каждый 

иностранный язык нужно закреплять каждый день, чтобы не забыть слова 

и не потерять практику. 

В то же время я хотел бы поблагодарить наш преподавательский 

состав за профессиональное обучение и передачу знаний, чтобы мы 

могли наилучшим образом использовать их в будущем. 

Подводя итог, могу сказать, что участие в неделе российского кино 

и во всех предыдущих курсах в университете сильно повлияло на моё 

языковое образование и в какой-то мере сформировало мои взгляды и 

мировосприятие. 

 

 


